



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE OSAKA CENTENNIAL

C/O KITAMURA BUSINESS CONSULTANTS OFFICE
503 Shinsaibashi Urbanlite
1-5-12 Nishi-Shinsaibashi Chuo-ku
OSAKA 542 JAPAN

ミャンマー YMCA ヘリコプト

JULY 1994. No. 1

The Service Club to the YMCA
Chartered September 25, 1982

MOTTO (1994~1995)

- I P "SERVICE WITH VISION" "ビジョンある奉仕"
A P "TOWARDS GROWTH AND BROTHERHOOD IN GLOBAL COMMUNITY" "深めよう 地域社会に兄弟愛を"
R D "INNOVATION WITH COURAGE, ACTION WITH HEART!" ——AIM HIGH AT 6000——
"勇気ある変革、愛ある行動!" ——日本区6000への実りを求めて——
D G 『わかち合う Y'S』
C P 『レッツトライ (LET'S TRY)』

=月間強調テーマ『KICK-OFF, EMC-MC』

= 7月の聖句 =

「富は、天に積みなさい。そこでは、虫が食うこととも、さび付くこともなく、また、盜人が忍び込むことも盗み出すこともない。あなたの富のあるところに、あなたの心もあるのだ。」

マタイによる福音書 6章 20-21節

[今月の聖句によせて]

一昨年以来ミリオンセラーとなっている中野孝次著「清貧の思想」(草思社刊)の中で著者は、本阿弥光悦とその母妙秀や良寛、芭蕉、アッシジの聖フランシスコ等の清貧の生活を紹介した後、

「清貧とは単なる貧乏ではない。それはみづからの思想と意志によって、積極的に作り出した簡素な生の形態です。」

「そこにはまず所有のもたらす様々な悪い影響についての非常に行き届いた省察がありました。富貴への願望、所有への欲望が旺んであればあるほど、人は財の増大が唯一の徳であるかのような錯覚に陥って、所有の上にも所有を欲し、そのためには如何なる非人間的な所業をもあえて行うようになります。」と書いています。

今月の聖句の中に「あなたの富のあるところに、あなたの心もあるのだ」と書かれていますが、この教えは、上記の清貧の思想に通じるものとして、深い興味と共感を覚えます。

(黒田巖之君撰・解説)

==== 7月第1例会 ===

日時： 1994年 7月 20 日 (水) 6:30 ~ 8:30 p.m.

場所： 大阪グランドホテル

司会： 山村 幸明 君

- | | |
|-------------------------|-----------|
| 1. 開会点鐘 | 三浦直之 会長 |
| 2. ウィズソング | 一 同 |
| 3. 聖句朗読 | 藤井一郎 君 |
| 4. ゲスト紹介 | 三浦直之 会長 |
| 5. 日々の糧及び黙祷 | 一 同 |
| 6. 晩餐 | 一 同 |
| 7. 中西部長メッセージ | 畠平雅生 中西部長 |
| 8. 前年度決算報告 | 佐藤勝雄 会計 |
| 9. 会長新年度方針表明 | 三浦直之 会長 |
| 10. 各部事業計画・方針発表 | 各事業委員 |
| 11. 前年度「遊(?)秀Y's Men」表彰 | 隅田保直前会長 |
| 12. お誕生日祝い | |
| 13. ニコニコ献血 | ドライバー |
| 14. 役員会・委員会報告、YMCAニュース | |
| 15.閉会点鐘 | 三浦直之 会長 |

= 7月お誕生の方 =

Happy Birthday to following people

千柄君 9日、伊藤君 23日、河野メット 23日

=====

◎7月第1例会当番 (第5班)

山村君、福永君、佐藤君、矢部君、湯浅君

受付・準備・後片付けなど宜しくお願ひします。



(谷川 寛君が会長より賞賛式)

6月第1例会報告

足立利枝

隅田会長による開会点鐘。今年度最後の第1例会です。

司会はゲストの紹介。交際の広い谷川君から、神戸頃栄短大学長酒井氏の祝賀会で出会った御縁で、鍼灸師の池永恵子さんとRICHMOND国際学校理事の中野定子さんが紹介されました。女性メン候補として、是非とも入会していただきたい国際感覚の備わったお二人でした。

徐々に慣れてきたホテルのサービスによる晚餐は、冷たいスープにチキンのお料理、山田・杉浦御夫妻の熊本のお土産のデザートもついて美味しいいただきました。

入会式は連絡主事として笹江良樹君、入会式辞も新たになりました、清々しい印象でした。新旧会長交替式は、隅田会長から三浦次期会長へ。よろしくお願ひいたします。

西副区大会（熊本）報告は、参加者の隅田メン・メネット、山田君、杉浦君、三浦君からそれぞれに他のクラブの積極的な活動の報告があり、表彰に関してはわがクラブの低調さが反省させられました。来年の日本区大会（横浜）には是非参加して、会長を何度も壇上にあげるよう頑張りたいものです。

「みんなで反省！評価！」—自己点検 93-94—
山田君による自己点検のチェックでは、例会の出席回数からして即答できず、ワイズメンとして恥じ入ることばかりでした。皆さんの今年度の受賞はどんな賞で賞。

隅田会長、最後の閉会点鐘— ありがとうございます。隅田メネット、次年度もよろしくお願ひいたします。

シンガポールの世界大会に参加する心ワクワクウキウキのメンやメネットに挨拶を交わして散会。



(選出された笹江君の入式)

6月第2例会報告

1. 会計年度決算案報告：

佐藤会計より別添の通り決算案の説明があり、これに基いて7月第1例会時に（総会に切替え）決算案を提案してもらう事になりました。

2. 7月第1例会：（別添の通り決定）

7月20日（水）開催。・中西部長公式訪問あり、前年度活動表彰はEMCからデータを貰い、6月第1例会で行われた自己点検も参考にして書記2名が独断と偏見を以て企画することになりました。

3. 8月第1例会：

恒例によりビアパーティーとしますが、日は1日ずらして8月18日（木）場所は大阪グランドホテル、会費はメン・メネット4,000円、ゲスト5,000円という事になりました。プログラム担当がチラシを作成する事になりました。

4. 横山君退会申出：

書面で退会届を貰い、6月20日付で退会ということになります。

5. 竹中 真コンサート協賛：（国際・社会奉仕センター主催）7／8（金）

当クラブの販売責任枚数は目標達成。
当日当クラブより1名使役奉仕を致します。

6. 委員会報告・その他：

- ・YSAからYMCIA安全の日協賛金20,000円支出の要請があり、7／末までに払込むことが決定しました。
- ・メネット会から物品販売、今までの「健康茶」に併せて新しく「ルイボス・ティ」を扱うことになった旨話があり、拡販協力の要望がありました。

* 会長抱負 *

会長 三浦直之

このたび、隅田会長の後を受けて、会長に選ばれ、大役を引き受け、光栄に思うとともに、身の引き締まる思いでいっぱいです。私自身、ワイズ活動に参加させて頂き大勢の方々と知り合うことができ大変よかったです。今後もより多くの出会いがあることと期待しております。クラブライフの楽しさは、多くの人達との出会いにあると言ってもいいでしょう。従いまして、今まで例会にあまり出席できなかった方も大いに参加して楽しんでもらいたいと思います。また、第2例会にも、どんどん出席して下さい。クラブのことがよくわかるようになりますよ。

センティアルは鉢木大先輩はじめたくさんの諸先輩がおられ、ワイズのことを真剣に考えようとしているクラブです。ワイズの原点を知ることができます。このようなセンティアルのすばらしさを想い、皆様と共に色々なことに挑戦していきたい、会長標語を「レッツトライ（Let's try）」としました。各自の目標に向かって大いにトライし、クラブライフを大いに楽しみましょう。私の今期の目標は、会員10名の増加といたします。皆様のご協力とご鞭撻をお願いいたします。

最後に、隅田会長1年間ご苦労様でした。また隅田メネットには引き続きメネット会長を引き受けていることになり、ご苦労でしょうが、よろしくお願ひいたします。

理事方 金土（抄）

1. 国際会長、アジア会長方針の理念に添った活動
2. 繙続事業はすべて確実に引き継ぎ、成果があがるまで着実に努力致します。
3. 部選出代議員数の見直し
4. 長期計画委員会より答申される、下記委員会の事業については、時系列的に重要度合いの高いものから順次実行に移します。
 - ①法人化検討委員会 ②財務検討委員会
 - ③会員資格検討委員会
5. 各クラブ会長に対しては、クラブ運営に関する悩み事などに関して、具体的な支援体制をつくります。
6. 会員に対する広報活動は活発に展開します。必要な情報は毎月定期的にクラブ会長まで、まとめてお届けいたします。
7. YMCA同盟との関係は積極的に改善し、よきパートナーとしての信頼関係を将来的にも継続出来るよう、定期的な会合の機会を設けて相互の連携を密にします。

理事方 言十画（抄）

1. ワイズシンポジウムの開催
2. ワイズデーへ向けてのウェルネスウォークの展開
3. リーダーシップトレーニング実施機関の設立

園 退任にあたり

直前会長 隅田 保

あっと云う間の一年間。ただ行事を追っかけただけ、しかし結構楽しかった。8月H・日キャンプに参加する台湾からの青年3名を家庭に迎へて筆談と手話の経験。9月台風で一週間延びた「関西いのちの電話」20周年記念バザー。10月香港ボヒニアクラブのベティ・ライ会長一行11名の歓迎会そしてアジア大会。11月大阪クラブの65周年記念祝賀会。1月阪和部との合同新年会。3月堂島・国際・社会奉仕センターの閉鎖。4月淡の輪大丸の素晴らしい保養所での研修旅行、翌日急用ができ中西部Y's勉強会に参加できず深夜一人帰ったこと。6月熊本での西副区大会でのバナーセレモニーの晴がましさ。

他クラブの活動を識りました。その多様性に感動しました。そして改めてセンティアルの存在感が大きくなりました。奇をてらわず、楽しいクラブライフ。出席率会員増強などの目標達成には役に立ちませんでしたが、益々愉快なクラブライフを今後共楽しんで行きたいものです。最後になりましたが、役員そしてクラブの皆様ありがとうございました感謝申しあげます。

オークフェスティバル

平田由喜子

5月29日（日）の11:00AM～4:00PMまで弁天町のオーク200にて春のオークフェスティバルが催されました。今回のテーマは“家族と健康”でステージではピチチギャルがレオタード姿でエアロビクスを披露し、お腹にひびく和太鼓のショーも楽しみました。又グラウンドスペースでは光ゲンジも顔負けのローラースケートのショーやゲームで盛り上っていました。

今回センティアルからの出品はありませんでしたがフリーマーケットでは国際色豊かに服、アクセサリー、日用雑貨等が並べられ、たくさんの方が掘り出し物を求めて行ったり、来たり……。昨年大好評で売切れ続出の多国籍屋台村も、今年は量をふやしての登場で、朝早くから準備をしていた留学生達も張り切っており、今回も好評でした。

フリーマーケットや屋台村の売上げの10%を前回に引き続き骨髓バンク推進運動に寄付されます。私達（柴田、隅田、森、平田の4メネット）はインフォメーションでチラシを配ったり、アンケートをしたり等のお手伝いをしましたが、帰りにはそれぞれが買った物で一杯になった大きなビニール袋をかかえていました。

秋にも又このフェスティバルがありますので、その時には昨年と同様是非出品して協力致しましょう。

[お知らせ]

第2回中西部役員会 7月16日（土）2:00～2:30p.m

第2回中西部評議会 同日 2:30～5:00p.m

場所：何れも大阪YMCA会館 301号

THE OSAKA CENTENNIAL

〔新入会員〕 笹江 良樹 氏 =プロフィール=
1956年2月2日生まれ。大阪YMCA国際・社会奉仕センターに勤務。毎日様々な人との出会いや協力によってボランティア活動や地域奉仕、国際理解、国際協力等のプログラムに取り組んでいます。

学生時代より、勉強そっちのけでアルゼンチンやブラジル人日系3世、4世の人々と交流。その後、大学で友人とユニセフ・クラブを設立。世界の文化や習慣また南北問題等に関心をもつようになりました。今もその関心や興味は尽きません。

趣味はオートバイ・ツーリングや釣り、散策等。
妻と子2人。

ニコニコ・メッセージ

○晴れてY'sメンズクラブに入会できたことを深く感謝申し上げます。

これから頑張りますので、宜しくお願ひします。
・・・ 笹江良樹

○○自己点検、反省させられました。申証なし。
②5月末で大丸を退職致しました。「何とか勤め終えた」という感じです。感謝
・・・ 秋月利英

○今年度最後の例会をゲストお二人と新入会員笹江様を迎えて楽しく過せました。反省ばかりしている自分に反省。
・・・ 足立利枝

○「自己点検」簡素ですが、進め方も上手でよい反省になりました。
・・・ 河野靖一

○楽しい夕でした。
・・・ 佐藤勝雄

○三浦新会長頑張って下さい。隅田会長ご苦労様でした。

笹江氏入会おめでとうございます。
・・・ 柴田 健
○新旧交替式に並ばせていただき、責任を感じました。でも出来るかな? 熊本へ行けて楽しかったです。
・・・ 杉浦真喜子

○この一年皆様ご協力ほんとうにありがとうございました。感謝申しあげます。

三浦新会長頑張って下さい。
・・・ 隅田 保

○5時からのメネット会では皆で楽しく鶴を折りました。一年間ご協力ありがとうございました。次年度も引き続きよろしくお願ひします。
・・・ 隅田恵子

○隅田会長をはじめ役員の皆様この一年大変有難うございました。
・・・ 田中穰二

○今年度のしめくくりの例会に出席出来てありがとうございました。7月の世界大会(シンガポール)には、大いにセンテニアル、クラブをアピールして来たいと思います。
・・・ 田中豊子

○隅田会長 - 一年間ご苦労様でした。
三浦新会長 - 一年間これからよろしくお願ひします。
・・・ 谷川 寛

○今年は余り掛けませんでした。中西部BF主査として働き不充分の反省をこめて。
・・・ 津田葉清政

○隅田会長はじめ役員の方々ご苦労さまでした。多謝
三浦会長のご健闘をお祈りします。
・・・ 福永嘉彦
○感謝!
・・・ 福永滋子

○自己点検評価会は有意義でした。
・・・ 真嶋克成
○次期会長に選ばれ、身の引き締まる思いです。
・・・ 三浦直之

○自己点検・評価、自分自身大変反省させられました
西副区大会報告有りがとうございました。
・・・ 森 春美

○西副区大会に楽しく参加しました。感謝
・・・ 山田孝彦

○本年度はいろいろありましてあまり出席できなくて申しわけありません。
・・・ 山村利子

94-95

引継ぎ月間リスト

7/94	KICK-OFF EMC-MC	3	ウェルネス
8	YOUTH ACTIVITIES	4	リーダーシップ
9	ネット		トレーニング
10	EMC-E	5	YMCAサービス&
11	B F・E F		ASF
12	ワイス・スピリット	6	EVALUATION &
1/95	I B C・Y E E P		PLANNING
2	T O F・C S		

クラブ・ソング

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing;
We raise our hand, Our service pledge renewing,
Ne'er to deny our motto's claim,
Y's Men in fact as well as name,
Always our objects to pursue,
We consecrate ourselves anew.

うたえば こころひとつに
ともがき ひろがりゆきて
とおきも ちかきもみな
きさげて 立つやワイスメン
さかえと ほまれゆたか
まことは 胸にあふれん

〔編集後記〕 昨年度は種々ご協力頂き感謝申し上げます。本年度は河野君に依頼して、イメージチェインジをトライしたいと思っています。皆様のご寄稿をお願いします。引き続きよろしく。(歓)

'93~'94年度クラブ活性度報告

EMC委員 山田孝彦

(1) 例会出席率

(単位: %)

	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	4月	5月	6月	通算
本年	78	72	62	69	72	75	73	67	69	69	66	59	69
前年	67	65	67	77	78	66	72	52	66	52	45	59	64

(2) 月例会出席率 100% (メネット含む) 達成者

杉浦眞喜子, 鈴木謙介, 鈴木美藤, 隅田 保, 隅田恵子, 谷川 寛, 津田葉清政,
長瀬由香子, 福永嘉彦, 真嶋克成, 三浦直之, 山田孝彦, 山村幸明

(3) 第1, 2例会通算出席ベスト10 (24回, 200%)

- ①杉浦眞喜子, 隅田恵子, 福永嘉彦, 山田孝彦 (192%)
- ⑤三浦直之 (175%) ⑥秋月利英, 津田葉清政 (167%)
- ⑧隅田 保, 真嶋克成 (158%) ⑩黒田巖之 (150%)

(4) イベント参加者ベスト10 (中西会・アジア会・銀婚会・一般懇親会・中西部懇親会・西日本大会・バザーなど9回)

- ①隅田 保 (8回) ②三浦直之, 山田孝彦 (7回) ④隅田恵子, 谷川 寛 (6回)
- ⑥秋月利英, 黒田巖之, 鈴木謙介, 鈴木美藤 (5回) ⑩杉浦眞喜子 (4回)

(5) メネット参加ベスト5 (除くメネット会)

- ①隅田恵子 (29回) ②鈴木美藤 (16回) ③平田由喜子 (13回)
- ④山村利子 (10回) ⑤田中豊子, 福永滋子, 森 晴美 (9回)

Y M C A 誕生 150 年

谷川 寛

今年はロンドンで Y M C A が誕生して 150 年になります。1844 年に G. ウィリアムス青年によって始めた Y M C A 運動は野火のごとくに世界に広りました。1855 年世界 Y M C A 同盟がパリで結成された当時は、ヨーロッパ、アメリカを中心とした運動でしたが、今日、世界 124 ヶ国の国々の Y M C A が、この同盟に加盟しています。

最初は“神の国”を世界に押広めるという宣教的色彩が強く、この考えが“パリ基準”に示されています。この考え方も今日多様化された世界の中で再検討の動きがあります。

今年の世界 Y M C A 大会は、7 月 26 日からロンドン郊外のコベントリーで 5 日間開かれます。大会中の一日、ロンドンのウエストミンスター寺院で、エリザベス女王が出席して 150 周年の盛大な祝典が開かれます。日本からも 80 名の人々がこの Y M C A 大会に参加します。

+++++

サンフランシスコ 最新事情

谷川 有美子

私がサンフランシスコを訪れたのは 3 月中旬でしたから、もはや最新事情と言えないかもしれません、そこで感じたことをお話ししましょう。

サンフランシスコは 10 年ぶりでした。昨夏、ボストン郊外のタンブルウッド音楽祭に京都の友人と参加した時、そこで知り合ったのがサンフランシスコから来ていた Frances でした。彼女は、ご主人を亡くされて、大きなフラットに一人で住んでおり、スタインウェイのグランドピアノがあるから是非遊びに来るよう誘われました。日本に帰ってから再びお誘いの手紙があり、京都の友人と二人で S F まで出掛けたわけです。

サンフランシスコ (S F) はアメリカのいろんな都市の中でも大変ユニークな街です。ロサンゼルスと同じカリフォルニア州にありながら、南のロサンゼルスが平らなただ広い街であるのに対して、北の S F は起伏の富んだ美しい街です。この街はアメリカの街の中でも大変進歩的な街で、ここで起ることは何年かあとにアメリカ全土に起ると言われます。

湾岸戦争の時の反戦デモもそうでしたし、あのエイズでも有名になりました。エイズが有名になったのもケイが多いからです。

都市のスラム化はサンフランシスコに限りませんが、この街も貧富の格差の激しい街です。ケーブルカーで登ったノビルヒルの丘には白い美しい邸宅が並び、よく映画にもみられる光景が展開しています。しかし、この地域から少し丘を降りると、白い壁のはげ落ちた家々の目立つあたりは治安も悪く夜になると歩けないそうです。私達の住んでいた 20 年前に比べても都市のスラム化が進んでいる感じをうけました。

クリントン政権になる前の、レーガン・ブッシュ両大統領の共和党の時代には、小さい政府を求めて政府が福祉を切りつめました。おかげで金持は優遇されましたが、弱い失業者や母子家庭は補助金をカットされました。ホームレスが増えたのもこの時代でした。都市の貧困と麻薬はこの時代の産物だといわれています S F も例外ではありませんでした。クリントン大統領になって、都市の最活動化が果して成功するでしょうか。

サンフランシスコ滞在中、かつてワイズの国際トラブル・コーディネーターをし活躍されたミツ中村（カナダのロンドン）の奥さん、キャシィにお会いできたのは大きな収穫でした。大変お元気です。

= 第 1 回 西副区 大会 報告 =

三浦直之

第 1 回西副区大会が、6 月 4~5 に熊本市（熊本市民館）で行われました。日本区が東西に分かれての初めての大会となりました。今大会には 85 クラブ、約 650 名が参加し、我がクラブからは 7 名が参加しました。

大会初日の正午から次期会長研修会があり、岡本尚男次期日本区理事はじめ日本区各事業委員長の抱負や計画が発表されました。

大会は午後 2 時から始まり、開会宣言、ワイズソング、パナセレモニー等と続き、熊本ジェーンズ作成による「熊本バンド劇」（スライド）が上映されました。熊本におけるキャブテンジェーンズの活躍と苦労を知ることができました。

続いて第 2 部ではボランティアスピリットアワーと題し、4 人のパネリストによる活動報告がありました。それぞれの活動に独自性があり、興味深く聞くことができました。とりわけスペシャルオリンピックスの話は大変熱意をもって話され会場の共感を呼んでいました。また、別の会場ではメネットアワーが開かれました。

続いて第 3 部として、市内のホテルでフェローシップアワーが行われ、立食パーティ、アトラクション等で楽しい一時を過ごしました。

翌早朝、早天祈禱会があり、感動的であったとのことでした。

さて 9 時より聖日礼拝、日本区アワー、日本区表彰がありました。我がクラブは残念ながら表彰の対象とはなりませんでした。（隅田会長、がっかりしないで下さい）

新旧役員交替式、次回日本区大会アッピール（横浜クラブ）があり、正午前、大会は終了しました。熊本ジェーンズの皆様の熱意が印象的でした。また、杜の都、熊本の落ち着いた風情も楽しませていただきました。

△△ あるワイズメン夫婦の会話 △△
～第一回西副区大会の帰路～

山田 孝彦

W 「今年の大会も、いろいろな人に出会えて楽しかったわ。オスロ以来二年ぶりに熊本のレディスに会えたのも嬉しかった。」

H 「レディといえば、シェーンズクラブの女性の活躍には目を見張ったね。女性会長であれだけの大会を仕切ったのだから」

W 「会長ばかりでなく、司会や進行をした人達もテキバキ切り回してしかも爽やかだった。明治のシェーンズ洋学校に2人の女学生がいたというから、その伝統が生きているのかもね。」

H 「それにしても、今年センティアルの参加者が鈴木夫妻以下7名というのはちょっと寂しかったね。」

W 「鈴木さんの壇上の姿が見られなかったのも、我がクラブの象徴だけに寂しかったわ。」

H 「壇上といえば、表彰式で一度も大阪センティアルクラブが呼ばれなかつたのは、悔しかったね。年度初めに「知恵を絞って隅田会長を何回も壇上に上げよう」と気勢をあげたのはどうなつたのかしらね。BFもCSも熱心に集めていたと思うのに、達成賞もなかつたね。どうしたのかな？」

W 「事業委員長が毎年交替するので、ポイントを稼ぐ要領とか、日本区へのアピール方法などよく理解出来ていないのかも。一年終つてああそうだったのかということもあるでしょう」

H 「今後は2年連続でやるとか、締め切り前に前任者がフォローするようルール化する方がいいのかな。そういう自分が【エクステンションしよう】などとアドバルーンを上げといつて何も出来なかつたのだから、大きな口をきけたものでないよ」

W 「一人で叫んでみても人は動くものでないと、会社で教えてきた人ではなかつた？。みんなをその気にさせなきゃ。それにしても隅田さんごめんなさい」

H 「表彰で呼ばれるたびに京都、京都、京都とまるで京都地区大会みたいで、あとは影が薄かつたね」

W 「でも、呼ばれるだけのことはやっているのよ。」

H 「京都は派手だという先入観があつて、お金中心の奉仕と誤解していたようだ。各クラブがそれぞれ自前の奉仕事業を展開しているのがすごいな。」

W 「ボランティアスピリットのパネル討議での、スペシャルオリンピックの発表はすごい迫力だったわ。あそこまでいくともうボランティア活動の域を越えた情熱を感じさせられるね」

H 「知能障害児に新体操や水泳を教えて、親も医師も諦めた潜在能力を引き出してオリンピックをやるというの、スケルが違う。しかもそれを普通の小母さまだから圧倒された。」

W 「自分個人でタイの北部まで行って教育したり寄宿舎を建てた人。阿蘇の自然を守ろうとトラスト運動



の人も発言は地味だが、こうと思ったら他人に言う前に、まず自分がやり始める行動力が素晴らしい」

H 「ワイズ活動もYMCΔとの協同という枠を越えた市民運動に拡がりつつあるような新しい波を感じさせられた大会だった。センティアルもせっかくわがメンバーなんだから【いのちの電話】や【盲人情報センター】との関係をもっと深めないといかんね」

W 「こういう大会にもっと大勢が参加されるようお勧めしたいわ。全体の波のうねりを身をもって感じ、刺激を受けることが大事だと思うの。」

=====

--- 6月出席状況 ---

第1例会出席会員： 14名 メネット： 7名

ゲスト： 3名

第2例会出席会員： 13名 メネット： 1名

MU： 5名

○出席率： 5.9% (前月6.6%) 会員数： 33名

(含 広義会員： 1名)

◆ニコニコ献金： ¥20,000 ◆

= B F 6月分報告 =

	(6月分)	(累計)
切手 pts	2,040 pts	30,160 pts
現金 pts	50 pts	12,377 pts

[切手・現金提供者]

- | | | |
|---------|---------|--------|
| 1. 津田葉君 | 2. 秋月君 | 3. 隅田君 |
| 4. 谷川君 | 4. 山田君 | 6. 杉浦君 |
| 7. 河野君 | 8. 佐藤君 | 8. 柴田君 |
| 10. 田中君 | 10. 三浦君 | 10. 足立 |

(以上 12名 pts順)

今年度最後の報告となりました。ご協力ありがとうございました。次年度は長瀬君を日本区大会で壇上に上げようがんばりたいものです。

(B F 委員長 足立利枝)